

Une vidéo inédite pour se familiariser avec les maisons de santé pluriprofessionnelles aux compétences multiples.

La santé est une **préoccupation majeure des Français**. L'accès à des soins de proximité adaptés aux besoins de chacun est **une priorité absolue** et l'exercice coordonné en maison de santé pluriprofessionnelle (MSP) offre une réponse aux attentes des usagers.

Cette vidéo vise à améliorer la compréhension de l'exercice coordonné en MSP, ce qu'il est et ce qu'il permet, pour une meilleure utilisation par tous.

Connaissez-vous les maisons de santé pluriprofessionnelles (MSP) ? France Assos Santé Occitanie et la Fédération de l'exercice coordonné pluriprofessionnel d'Occitanie (Fécop) lancent une vidéo « grand public » pour se familiariser avec ces structures de soins de proximité.

Une vidéo qui vous prend par la main pour explorer les multiples facettes des maisons de santé pluriprofessionnelles (MSP) : c'est le scénario proposé par France Assos Santé Occitanie et la Fédération de l'exercice coordonné pluriprofessionnel d'Occitanie (Fécop), avec le soutien de l'ARS Occitanie. Cette réalisation qui dure un peu moins de 3 mn vise en effet à rendre lisible l'offre de santé de proximité proposée par ces structures et, notamment, les services qu'elles développent pour et avec l'utilisateur du système de santé.

[Lien vers la vidéo](#)

Présentée en avant-première le 22 mars 2024, lors des Journées AVECSanté, qui se sont tenues à Montpellier, en présence de Frédéric Valletoux, ministre de la Santé et de la Prévention, cette vidéo a reçu un accueil enthousiaste de la part des quelque 1 500 participants, soignants et usagers du système de santé.

Que vous ayez besoin d'une consultation en urgence, d'un suivi au long cours pour une maladie ou de consultations dans le cadre de la prévention, quel que soit votre âge, les MSP peuvent répondre à tous vos besoins, grâce à la coordination interprofessionnelle qu'elles assurent. Il est aussi envisageable d'aller plus loin, en collaborant avec les professionnels de santé au profit de l'amélioration de son propre état de santé ainsi que de celui de la population locale. Travailler ensemble en MSP autour d'un projet commun, c'est possible !

Cette vidéo inédite permettra aux équipes de professionnels de mieux communiquer sur leur offre de santé et aux usagers de mieux appréhender ces nouvelles structures et leurs services, voire de les fréquenter. C'est en tout cas notre vœu.

Toute structure souhaitant se saisir de ce matériel pour mieux communiquer auprès du public peut désormais l'utiliser.

Mieux se connaître c'est mieux avancer ensemble !

Qui sommes-nous ?



En Occitanie, France Assos Santé regroupe les associations agréées d'usagers du système de santé. Elle forme les représentants des usagers (RU) désignés pour siéger dans les établissements de santé ou dans les commissions de concertation. France Assos Santé anime également un réseau de bénévoles associatifs, qui portent la voix des usagers.

De son côté, la Fécop agit, depuis 2015, pour la transformation du système de santé. Sur le territoire Occitan, la fédération innove avec les professionnels de santé et les usagers pour élaborer des modèles d'exercices libéraux adaptés aux besoins de santé, y compris en prévention, de la population et de rompre l'isolement des professionnels de santé.

Contact

France Assos Santé Occitanie
Union Régionale des Associations Agréées du
Système de Santé
10, chemin du Raisin
31000 Toulouse

Contact | France Assos Santé Occitanie
occitanie@france-assos-sante.org

Site internet :
<https://occitanie.france-assos-sante.org/>

Fécop
Fédération de l'exercice coordonnée
pluriprofessionnel en soins primaires
271 Avenue de Grande Bretagne
31300 Toulouse

Contact | Fécop
communication@fecop.fr

Site internet :
<https://www.fecop.fr/>